
Concours photo 

Mon coin à vélo ! 
 

 

L’association Les Papillons Blancs de Lille  

participe à Mai à vélo. 

Mai à vélo est un événement national. 

Il a été créé pour donner envie à un maximum de personnes à utiliser le vélo. 

Il dure du 1er au 31 mai 2025. 

L’association a créé une équipe :  

Les Papillons Blancs de Lille-Roubaix-Tourcoing. 

Elle organise un concours photo. 

La personne qui remportera ce concours gagnera un vélo. 

 

Comment participer au concours ? 

Pour participer au concours, il y a plusieurs conditions : 

Il faut faire partie de l’équipe Les Papillons Blancs  

de Lille-Roubaix-Tourcoing sur geovelo.  

Geovelo est une application gratuite à installer sur le téléphone.  

Elle permet d’enregistrer les kilomètres parcourus. 

Il faut faire au moins 30 kilomètres à vélo en mai. 

 

Il faut envoyer une photo par mail le 29 mai au plus tard. 
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Le 30 mai, l’association partagera toutes les photos sur sa page Facebook. 

 

Le 5 juin, la photo qui aura le plus de « j’aime » sera la photo gagnante. 

 

Les règles du concours : 

Il ne faut envoyer qu’une seule photo. 

Cette photo doit être envoyée par mail  

à communication@papillonsblancs-lille.org 

Dans le mail, il faut donner : 

- son prénom 
- son nom 
- son numéro de téléphone 
- son identifiant geovelo 
- le lieu où a été prise la photo. 

 

La photo doit montrer au moins un vélo. 

Le participant peut être sur la photo ou non. 

Si une ou plusieurs personnes sont sur la photo, elles doivent  

avoir donné leur accord. 

 

Il faut faire partie de l’équipe Les Papillons Blancs de Lille-Roubaix-Tourcoing. 

Il faut avoir fait au moins 30 kilomètres à vélo le 30 mai 2025. 

 

L’association a déjà organisé des concours les années passées.  

Les gagnants ne peuvent pas participer à nouveau. 

 

La participation au concours est gratuite. 
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